

Grupo Covadonga

Los tiradores, distinguidos en la gala de la Federación de tiro con arco

El acto tendrá lugar hoy, a las siete de la tarde, en la Casa de la Cultura de Pola de Laviana

J. J. GUJÓN

El Grupo Covadonga como club y nueve de sus arqueros serán reconocidos por la Federación Asturiana de Tiro con Arco en el transcurso de la gala anual que se celebrará a las 19 horas en la Casa de la Cultura de Pola de Laviana. Todos ellos lograron medallas en el Campeonato de España o el título regional en alguna de las modalidades.

El Grupo recibirá el galardón como campeón de Asturias por equipos en arco recurvo en sala y el absoluto por equipos. Además serán homenajeados Diego Bercial como campeón de España infantil en arco recurvo, Andrea Rodríguez bronce en este mismo campeonato y los campeones de Asturias: Alejandro Muñoz (arco recurvo, alevín en sala), Joaquín Alonso (recurvo, novel al aire libre), Carmen Camacho (recurvo cadete en sala), Susana Campos (estándar femenino en sala), Eduardo Muñoz (recurvo cadete en sala), Javier Pérez (standard masculino al aire libre) y James David Cox (recurvo senior sala y aire libre).



Equipo juvenil femenino de hockey sala. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Las juveniles de hockey disputan el sector

La fase está organizada por el Grupo Covadonga y se desarrollará en el pabellón de Mata Jove

J. J. GUJÓN

El equipo juvenil femenino de hockey afronta este fin de semana la fase de sector del Campeonato de España de hockey sala, competición que organiza el Grupo Covadonga y que se desarrollará en el pabellón de Mata Jove.

El conjunto grupista tendrá como rivales al Tenis de Cantabria, Pozuelo de Madrid, Egara de Tarraza y Lizeoa del País Vasco.

El Grupo Covadonga quiere meterse en la fase final del Campeonato de España pero lo tendrá muy complicado por la entidad de sus rivales y porque además son el equipo más joven de todos los participantes. Por su esto fuera pocas las chicas del Grupo no han tenido mucho tiempo para preparar este campeonato ya que todas ellas han estado participando en la Copa de España de hierba y han tenido que adaptarse a la sala en pocos días lo que no impide para que acudan

con toda ilusión a esta competición. El equipo está entrenado por Estela García con el apoyo de Víctor Vázquez y compuesta por la portera Cristina Carrasco y las jugadoras Paula Peral, Raquel Martínez, Carlota Buznego, Eva Díaz, Diana Fernández, Naíla Suárez, Ana Álvarez, Lucía Lanikiz, Jimena García y Celia Rey.

El primer rival de las grupistas será el Lizeoa mañana a las 16 horas. Se clasifican para la fase final los dos primeros de este sector.



Alba Hernández. | ROCC

Alba Hernández, elegida mejor colocadora de la jornada

J. J. GUJÓN

La jugadora del equipo de voleibol del Grupo Covadonga Alba Hernández ha sido elegida como componente del equipo de la pasada jornada gracias a su gran actuación en el encuentro en el que el conjunto gijonés se impuso al Alcobendas.

Alba fue la directora de juego grupista ante el que logró 6 aces, 9 puntos y un extraordinario 60 por ciento de efectividad ofensiva colectiva. Alba fue también la mejor sacadora de la jornada con seis puntos directos.

El resto del equipo fue: Celia Bedmar (Granada), Aroa Sánchez (Torrelavega), Monika Jovanovic (Guadalajara), Laia Ballester (Cide), Ana Escamilla (Caep Soria) y Desiree Bacas (Castellón).

Los tenistas veteranos (+35) se proclaman campeones de Asturias

J. J. GUJÓN

El equipo de veteranos de tenis (+45) del Grupo Covadonga completó un año espectacular para la sección del club gijonés al lograr el título regional en la categoría tras imponerse por un claro 4-1 al Club Natación Santa Olaya.

Las cuatro victorias fueron logradas por Juan Antonio Rodríguez Aransay a Juan E Aguilar por 6-1 y 6-0; Joaquín García a Ricardo Vigón por un doble 6-4; Marcos Fernández a Luis Fernando Ruiz por 6-0 y 6-0 y José Antonio Arias a Luis Díez por 6-3 y 6-1. El punto olayista fue conseguido por David Álvarez que se impuso a Javier Fernández por 6-1 y 6-3. Este título corresponde al 2014 pero por diversas circunstancias no se había podido disputar hasta ahora.

Con este triunfo, la sección de



Equipo de veteranos de tenis del Grupo Covadonga. | RSCC

tenis cierra la temporada 2014 con 10 títulos regionales de los 12 disputados, los equipos grupistas que han conseguido los entorchados regionales han sido: benjamín femenino, benjamín masculino, alevín femenino, alevín masculino, in-

fantil masculino, cadete femenino, veteranos +35, veteranas +35, veteranos +45 y veteranas +45. A ellos hay que unir numerosos títulos individuales que completan una temporada casi perfecta.

Por otra parte esta semana se ha

disputado un torneo social de dobles en el que se impusieron las parejas: Miguel Mora-Pablo Lobón, Julia Cambor-Alicia Bernardo, Samuel Martínez-Gonzalo Fernández, Adriana González-Sara Mesa, Diego Menéndez-Sergio Botana,

Adriana Barrio-Rocío Morís, Santiago Berdasco-Alejandro Carvajal, Alejandra Gómez-Paula Escudero, Boris Álvarez-David Collado, María Paraja-Lorena Rionda, José Arias-Juan Varas y Carmen Álvarez-Beatriz Celorio.